

PEMDA

Tingkatkan Kompetensi, Staf Humas Polda NTB Ikuti Pertemuan PPID Satker Mabes Polri Secara Virtual

Syafruddin Adi - NTB.KLIKPEMDA.COM

Nov 20, 2024 - 19:28



Mataram NTB - Segenap staf Humas Polda NTB mengikuti kegiatan Pertemuan PPID Satker Mabes Polri melalui Zoom Meeting dari Ruang Rapat Humas Polda NTB, Rabu (20/11/2024).

Kegiatan dalam rangka Peningkatan Kemampuan PPID Polri dalam Pengelolaan Informasi Publik Guna Mewujudkan Badan Publik yang Informatif dalam rangka mensukseskan Pilkada tahun 2024 tersebut diikuti oleh seluruh Humas Polda dan Polres/ta Se Indonesia dari wilayah masing-masing.

Dalam kegiatan tersebut Mabes Polri menghadirkan beberapa Narasumber diantaranya Moh. Sitoh Anang, selaku tenaga ahli divisi penanganan pelanggaran data dan informasi Bawaslu RI.

Dalam Keterangannya, Kabid Humas Polda NTB saat ditemui media ini usai mengikuti Zoom tersebut mengatakan kegiatan yang diikuti secara virtual tersebut dalam rangka meningkatkan Kemampuan dan Kompetensi bagi pemegang tugas Kehumasan di institusi kepolisian.



“Untuk Petugas Humas di Polda NTB turut serta mengikuti kegiatan ini begitu pula para Kasi Humas serta staf di jajaran Polres/ta Polda NTB juga turut serta mengikuti via zoom, “jelasnya.

Kegiatan yang dilaksanakan terpusat oleh Humas Polri tersebut dilatar belakangi beberapa peraturan diantaranya sesuai dasar hukum yang tertera dalam UU Dasar 1945, kemudian dipertegas dalam UU nomor 14 tahun 2008 tentang keterbukaan informasi publik. Selanjutnya PERKI No. 1 tahun 2019 tentang standar layanan dan prosedur penyelesaian sengketa informasi pemilihan umum dan pemilihan. Dan terakhir berdasarkan PERKI No 1 tahun 2021 standar layanan informasi publik.

Beberapa hal disampaikan dalam kesempatan tersebut oleh Narasumber diantaranya tentang Strategi peningkatan kemampuan PPID Polri. Peningkatan ini meliputi peningkatan SDM, penyusunan standar operasional prosedur (SOP), peningkatan teknologi informasi, terakhir Koordinasi dengan instansi terkait.

Baginya, Peningkatan kapasitas dan kemampuan anggota Humas baik yang ada di Humas Polda NTB maupun yang ada di tingkat Polres/ta jajaran akan terus

dilakukan seiring peningkatan teknologi saat ini sebagai referensi dalam rangka memberikan informasi publik.

Salah satunya melakukan berbagai pelatihan guna meningkatkan kemampuan SDM bagi seluruh pemegang tugas Kehumasan di Polda NTB dan Humas jajaran Polres/ta. Selain itu terus membangun sinergi dengan Stakeholder terkait agar informasi yang akan dikeluarkan benar sesuai yang terjadi.

“Humas Polri sangat berharap agar informasi publik terkait pelaksanaan Pilkada serentak 2024 dapat tersuguhkan dengan baik dan benar sesuai SOP yang telah di tentukan, “jelasnya.

Terkait informasi dalam rangka Pilkada serentak 2024 dirinya telah memberikan arahan kepada seluruh petugas Kehumasan lingkup Polda dan Polres Jajaran agar dalam memberikan informasi publik senantiasa memperhatikan ketentuan - ketentuan yang ada sebagai salah satu upaya mensukseskan Pelaksanaan Pilkada serentak di Nusa Tenggara Barat. (Adb)